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Question orale de Mme De Brouwer : Sauvagère et Agoraspace. 

 
Mme De Brouwer souhaiterait obtenir des renseignements sur la situation de l’Agoraspace, installé 

sur le site dévolu précédemment à un terrain de basket dans le haut du parc de la Sauvagère.  
Il semble que la commune ait pu nouer un dialogue cordial avec l’ASBL SOSC (Sauvagère Outdoor 

Structure Consulting) et que le Collège ait accepté de déplacer le mini-pitch dans le bas du parc de la 
Sauvagère, à condition que la Région finance les travaux. 

Où en sont les démarches entreprises ? Le Collège a-t-il eu récemment des contacts avec 
l’association SOSC ? 

 
Mme l’Echevin Gol-Lescot rappelle que le Collège a marqué son accord sur les déplacements 

envisagés au mois de décembre dernier, lors d’une réunion avec un représentant du cabinet de Mme le 
Ministre Laanan. M. le Bourgmestre a eu également l’occasion de rencontrer des membres de l’association 
« Sauvons la Sauvagère ». Quoi qu’il en soit, le déménagement éventuel du mini-pitch et du terrain de basket 
incombera à la Région, dont les représentants lors des pourparlers ne semblaient pas hostiles à cette 
hypothèse. 


